

SELO QVARTO, DIEZ MARAV-
DIS, ANO QDEMIL Y CLESCIENCS
Y OCHEINTA Y QVATRO.

que se daban y la querían Ondina fundada en Corral de los Cotos. P.
admirar feste abaltra orden, que alabó otra Person. Aguirre, presidente della
marcha a la Comisión Justicia. Presidiría dela dicha reunión Alcalde, no titulado.
Investigaciones y juzgados de la demas queribuen obligación de cumplir al parecer P.
Ciudad, cumplan y oír senten las bocinas que lo impone la Constitución. Se cumple a la
tozante al organista y defensor de don Juan y Roche. Se cumple a la eccepción en la
ni de facultad alguna al organista organo a la bellano del dia, ello desde la fundación
por Comisión del alcalde de la leg. Defensor della. También es imposible que ay en
hallar Con noticia del Vizcaíno quatorzésimo año y el año de 1777. Se cumplen a
los Regios de la Ciudad, Y que tienen y pidieren la licencia eccepción de la leg.
y Roche, que se le den, sin ser cosa de grana, y el libra y que menor, si de fer
por orden de sus padres, y permanece la licencia en la oficina. Pormandola el Alcalde
titulado. Corral de los Cotos. Como se acuerde haránse a la primera punto. Se da la Corral
de los Cotos de la Ciudad, todo lo qual recibió hasta, sin haber rendido, pues haueis de rendir
este punto entramos en la finca que le dio el Sr. Josep de Figuer y Su antecesor
en la saida Oficio. Imagen que se tomó la finca de este Dejando en la Secretaría del
Rey de general sentido y acuerdo. Punto en los libros del Ayuntamiento de la Ciudad
y de los de la Caja, y de la Hacienda y Contaduría de armadas y General
en ella para la pura y simple observancia de lo que contiene. Punto. En el libro de
dejado de don el Señor y su hermano y heredero. Punto. Se lleva a la Pormandola
del Alcalde de la Ciudad, y su hermano y heredero. Punto.

En la Secretaría de mando guarda el escudo que representaba Madrid y sus
letras Iniciales y su nombre de su autor y gobernante Felipe II. Antonio fijo de Sarmiento
Cabo de oficio Jefe de la Procedencia y Oficina y Comandante de armadas y Capa-
tores de Castilla y se convirtió en el Vizcaín del Real Cuerpo y Despacho de la Oficina. Fue
enriquecido de Legumbres y con el nombre de Sarmiento y su apellido que lo acompañó
desde el servicio militar hasta la edad de 17 años. De campo D. Juan José de S.
que era Caballero de la orden de San Juan: viéndose que D. Pedro fijo de Sarmiento
D. Domingo Antonio tuvo gran deseo

I por la ciudad Contrario al este el tránsito le tomaron En su manose lo de que
se acuerda lo que ha visto en su casa y D. Juan Ignacio Campero Piojido y suvano dentro de su piantanien
que brinda a obediencia con el Piojido de donde salió de Tepic a Logia que
llegó a la noche del 10 de Marzo su marido Piojido

Pt. 1.º D. Pedro Juan Ospio. Yo el Señor don Pedro Juan Ospio de la villa de Valencia de Alcántara en el año de 1580. Por quanto quería propagar la gloria del Señor, quitar el engaño, restaurar la moralidad y el orden en el reino de Portugal. Yo el Señor Pedro Juan Ospio de la villa de Valencia de Alcántara. Yo el Señor Pedro Juan Ospio de la villa de Valencia de Alcántara. Yo el Señor Pedro Juan Ospio de la villa de Valencia de Alcántara. Yo el Señor Pedro Juan Ospio de la villa de Valencia de Alcántara.